

"SENIOREN FÜR SENIOREN"

Ältere Hunde verweilen oft jahrelang in Tierheimen. Der Sonnenhof im bayerischen Rottenbuch, eine Einrichtung des Deutschen Tierschutzbundes, wirkt diesem Problem entgegen und bietet Seniorenhunden eine neue Chance. Mit seinem Projekt "Senioren für Senioren" vermittelt er Hunde, deren Adoption aufgrund ihres Alters aussichtlos scheint, an ältere Personen. Auch diese gelten altersbedingt nicht immer als die erste Wahl, wenn es darum geht, einen Hund aus einem Tierheim zu vermitteln. Beide Seiten profitieren von diesem Konzept, da sich ihre Bedürfnisse ähneln: Beide lassen es lieber etwas ruhiger angehen, machen lieber kürzere und dafür häufigere Spaziergänge und möchten die Nähe eines Partners nicht missen. Die Gesellschaft eines Hundes kann eine wertvolle soziale Bindung schaffen und dazu beitragen, dass sich Senior*innen weniger allein fühlen sowie aktiv und mental fit bleiben. Auch nach der erfolgreichen Vermittlung steht der Sonnenhof den Hundehalter*innen zur Verfügung und unterstützt sie bei Fragen etwa zu Verhalten, Gesundheit,

Ernährung und Pflege ihrer Schützlinge.

BESTENS UMSORGT

Bis zu 40 ältere Hunde finden auf dem Sonnenhof einen Platz damit möchte der Deutsche Tierschutzbund auch seine Mitgliedsvereine entlasten. Bis zur Vermittlung kümmern sich engagierte Tierpfleger*innen liebevoll um jeden von ihnen und schenken den Tieren viel Zuwendung. Gemeinsam mit ihren Artgenossen leben sie in barrierefrei gestalteten Blockhütten, um auch Hunde mit eingeschränkter Mobilität gut unterzubringen. Jede Hütte verfügt zudem über einen großzügigen Auslauf. Damit die betagten Tiere körperlich und geistig ausgelastet sind, nimmt sich das Sonnenhof-Team viel Zeit und beschäftigt sich individuell mit ihnen. Auf dem Sonnenhof ist zudem stets eine Tierärztin anwesend die die Hunde umfassend medizinisch betreut. Durch regelmäßige Check-Ups können Krankheiten frühzeitig erkannt und behandelt werden. Bei Be-

darf erhalten die tierischen Senioren eine Physiotherapie – so geht der Sonnenhof gezielt auf die besonderen Ansprüche der Hundesenioren ein, bis sie ihr wohlverdientes "Zuhause für immer" gefunden haben. Weitere Informationen unter: tierschutzbund.de/sonnenhof

